



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 19. Juni 2017  
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

### **A 352 Anfrage Sager Urban und Mit. über die Verunsicherung beim kantonalen Personal / Finanzdepartement**

Die Anfrage A 352 wurde auf die Juni-Session hin dringlich eingereicht.  
Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab.  
Urban Sager hält an der Dringlichkeit fest.

Urban Sager: Beim Staatspersonal ist die Verunsicherung sehr gross. Das Personal und die Lehrpersonen haben gerade über die kurzfristigen Sofortmassnahmen der Regierung Bescheid erhalten, zum Teil sogar nur über die Medien. Deshalb sind Antworten noch vor dem Sommer gefragt. Der Kantonsrat sollte zudem über diese Fragen diskutieren. Ich bitte Sie, der Dringlichkeit zuzustimmen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 89 zu 24 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.